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ATA Nº 9/2018 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 19 DE ABRIL DE 2018  
 
Aos dezanove dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, na sala das sessões dos 
Paços do Concelho reuniu a Câmara Municipal sob a presidência do Presidente da Câmara 
Municipal, Salvador Malheiro Ferreira da Silva, com a presença dos Vereadores, Domingos 
Manuel Marques Silva, Ana Isabel Tavares Cunha, Vitor Manuel Reis Amaral, António 
Pedro Albergaria Coelho, Maria Júlia Lopes Oliveira, Artur Manuel Borges Duarte e Joana 
Isabel Soares Ferreira. -------------------------------------------------------------------------------------  
 
Achava-se igualmente presente Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro, coadjuvada por Mário Rui Almeida Barata, ao abrigo 
da deliberação proferida pela Câmara Municipal em 26 de Outubro de 2017, relativa à 
elaboração das atas das reuniões do órgão, e do despacho de coadjuvação emanado pela 
Diretora de Departamento Administrativo, Jurídico e Financeiro. ----------------------------------  
 
Às 09:45 horas o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. -------------------------------------  
 
FALTARAM POR MOTIVO JUSTIFICADO: Alexandre Valente Rosas Caetano, 
por se encontrar em serviço externo, em representação do Município de Ovar. ------------------  
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal deu início à reunião da Câmara Municipal, 
salientando o acompanhamento e monitorização do comportamento da defesa frontal da orla 
costeira do concelho, dada a situação complicada e grave que ocorreu nos últimos dias, tendo 
sido necessário efetuar uma intervenção de emergência na praia do Furadouro, face ao estado 
em perigo iminente de dois apoios de praia, que passou pela colocação de pedra e areia, em 
articulação com a ARH Centro e com a APA, o que permitiu salvaguardar os referidos 
apoios de praia, sem contudo evitar alguns danos materiais num desses apoios. ------------------  
Referiu, também, ser premente intervir na Praia do Furadouro e de Cortegaça, com obras de 
engenharia pesada para proteger a orla costeira, que passará pela construção dos quebra-
mares destacados. --------------------------------------------------------------------------------------------  
Nesse sentido, informou que o executivo tem estado a trabalhar no projeto dos Quebra-mares 
destacados, em articulação com as entidades competentes, APA e ARH Centro, com a equipa 
projetista e responsáveis pelo Estudo de Impacto Ambiental, para discussão e apresentação 
da solução técnica e avaliação dos seus impactos a curto, médio e longo prazo, tendo como 
prazo para apresentação do projeto o final do 1º semestre deste ano. -------------------------------  
Informou da realização de uma reunião da Comissão Municipal de Defesa da Floresta contra 
Incêndios, para avaliação do trabalho já efetuado, e preparação das ações futuras. ---------------  
Deu ainda conhecimento da reunião do Conselho de Administração da ADRA, com destaque 
para o acompanhamento das obras em curso no concelho. Informou, ainda, que as instalações 
da ADRA em Ovar irão mudar de instalações, provisoriamente, enquanto são efetuadas obras 
na Loja de Ovar. ---------------------------------------------------------------------------------------------  
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Deu conhecimento da reunião realizada com o novo reitor da Universidade de Aveiro, na 
qual foram abordadas diversas temáticas da educação, formação e desenvolvimento 
económico da região, tendo sido expressa a vontade mútua de colaboração, em parceria, em 
diferentes áreas, para promoção de projetos próprios, designadamente, na área do 
empreendedorismo, ambiente, etc.. -----------------------------------------------------------------------  
Informou da sua participação no Congresso da Confederação Empresarial de Portugal, que 
decorreu no Europarque, com a presença do senhor Presidente da República, e durante o qual 
foi possível efetuar contactos com vários empresários e investidores da região. 
De seguida, apresentou o programa de Comemorações do 44º aniversário do 25 de abril, do 
qual salientou a sessão solene da Assembleia Municipal, nos Paços do Concelho. ---------------  
Salientou a realização da cerimónia solene do novo Bispo do Porto, D. Manuel Linda, na 
qual este presente em representação do Município de Ovar. ------------------------------------------  
Deu conta, da visita do Diretor do European Heritage Volunteers, projeto europeu 
relacionado com o património, estando previsto para os próximos anos a vinda a Ovar de um 
conjunto de voluntários de vários países europeus para a realização de ações em colaboração 
com o ACRA. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
Salientou, também as várias iniciativas integradas na Semana da Consciencialização do 
Autismo, a que a Câmara Municipal se associou. ------------------------------------------------------  
Na área cultura e do desporto, destacou os festejos em honra da N. Srª do Desterro, o Grande 
Prémio FEDECAT Fan 32, promovido pelo Clube de Caça e Pesca de Ovar. ---------------------  
Ainda nesta área, informou que está a ser ultimada a candidatura da Arte Xávega a 
Património Imaterial de Portugal. -------------------------------------------------------------------------  
NO que se refere às obras municipais, salientou a conclusão da pavimentação das Ruas das 
Estradas e Acácio Valente e o Polidesportivo da Ponte Nova, e a preparação da consignação 
da Beneficiação da Rua Família regalado e Rua dos Calafates, em Ovar. --------------------------  
Por fim, salientou a realização da primeira reunião do grupo de trabalho relativo ao projeto 
piloto do Hospital de Ovar e rede de cuidados primários, com a participação da senhora 
Vereadora Júlia Oliveira, em representação do Município de Ovar. ---------------------------------  
A senhora Vereadora Júlia Oliveira deu conta da realização da 1ª reunião do grupo de 
trabalho, presidido e coordenado pela ARS Centro, responsável pela gestão regional, 
considerando que esta foi uma reunião de apresentação dos membros do grupo de trabalho, 
no qual estão representadas várias entidades, não só entidades com responsabilidade na 
gestão no âmbito do Ministério da Saúde e do Sistema Nacional de Saúde, mas também 
entidades com responsabilidade na gestão local como o Hospital de Ovar e o Agrupamento 
dos Centros de Saúde, para além do Município de Ovar e da Liga dos Amigos do Hospital. ---  
Considerou, ainda, que esta primeira reunião permitiu contextualizar o percurso e as razões 
que levaram o Município de Ovar a idealizar e apresentar a intenção deste projeto piloto, 
sendo que, todos os presentes manifestaram interesse e disponibilidade para o 
desenvolvimento dos trabalhos, devendo contudo referir reservas quanto ao grau de incerteza 
que os processos de mudança incorporam e a grande colagem ainda presente aos modelos 
tradicionais vigentes. ----------------------------------------------------------------------------------------  
Deu ainda conhecimento que, na próxima semana, irá realizar-se uma nova reunião. ------------  
Informou, também, que esteve presente no 8º Encontro de Teatro dos Arautos, de Esmoriz, 
em representação da Câmara Municipal. -----------------------------------------------------------------  
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A senhora Vereadora Ana Cunha deu conhecimento da realização do Campeonato Nacional 
de Patinagem, promovido pela CCRV de Válega, que contou com grande participação de 
atletas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Realçou, também, a realização do V Encontro de Psicologia de Esmoriz promovido pela 
Junta de Freguesia de Esmoriz, com o tema “Educar para Prevenir”, e do Sarau da 
Primavera, da responsabilidade da Universidade Sénior de Esmoriz, iniciativas importantes e 
que se integram na nossa política social. -----------------------------------------------------------------  
Salientou, ainda a realização de vários eventos na área social, como sejam as iniciativas de 
Consciencialização do Autismo, a 2º Caminha Colorida, promovida pela CPCJ de Ovar, e a 
Palestra sobre a Prevenção de Maus Tratos na Infância. ----------------------------------------------  
Por fim, destacou o projeto Ovar em Movimento Sénior, projeto que constitui uma mais-valia 
para a população sénior do concelho, promovido pela Câmara Municipal, em articulação com 
várias instituições e entidades do concelho. -------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral fez a seguinte intervenção, em nome dos senhores 
Vereadores do PS: -------------------------------------------------------------------------------------------  
1. “Proposta de apoio financeiro à fábrica da Igreja Paroquial de Válega para a 

conservação e restauro de painel de azulejo 

Na reunião do dia 5 este assunto fazia parte da ordem do dia e foi retirado para ser discutido 
na próxima, ou seja, no dia de hoje. No entanto, este assunto não veio na ordem do dia. Foi 
porque ainda não conseguiram obter os orçamentos ou porque pretendem deixar cair este 
assunto? -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
2. Projeto “All Ovar” 

Temos conhecimento que foi apresentado à Câmara um projeto designado “ALL OVAR”, 
cuja principal iniciativa seria um evento/mostra, que pretendia ser uma plataforma de 
exposição, comunicação, ligação, partilha e de potenciação de oportunidades, voltado para as 
empresas, IPSS, associações, etc, pedindo apoio da Câmara para a cedência de espaço para a 
sua concretização, em concreto a Casa da Junta de Freguesia de S. João de Ovar.  ---------------  
Em resposta, a Câmara, sem que o assunto tivesse passado por uma reunião do executivo, 
entendeu não ceder aquele espaço alegadamente por considerar que não se adequa àquele 
tipo de iniciativas. -------------------------------------------------------------------------------------------  
Pelo que tivemos conhecimento daquele projeto ele era e é potenciador de desenvolvimento 
social e económico e não vemos razão para que os espaços públicos não sejam 
disponibilizados à iniciativa privada, razão porque solicitamos esclarecimentos sobre este 
caso. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
3. Amianto em edifícios públicos 

Todos sabemos e a OMS confirma que o amianto, apesar de ser uma fibra com boas 
propriedades físicas e químicas, é altamente cancerígeno. Ele está presente na maior parte 
das designadas telhas de fibrocimento, colocadas no final do último século na maioria dos 
prédios públicos, incluindo escolas, pavilhões e bairros sociais, até pelo seu reduzido preço. 
A presença do amianto é quase garantida em telhas fabricadas até 1994. Sendo assim, a 
União Europeia entendeu, e bem, proibir a comercialização e utilização de produtos que 
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contenham amianto, por uma diretiva que foi transposta para o nosso ordenamento jurídico 
através do DL 101/2005, de 23/6. -------------------------------------------------------------------------  
A perigosidade deste produto é tanto maior quanto maior o estado de degradação do material 
e a quebra da sua integridade por causa da libertação de fibras para o ar ambiente. A 
exposição ao amianto, manifesta-se através da via cutânea, da via digestiva e da via 
inalatória, sendo a inalação a que representa maior risco para a saúde.  ----------------------------  
Sabendo-se que o Governo tem disponível uma verba de vários milhões de euros para a 
remoção e substituição das coberturas em fibrocimento e como ainda temos no concelho 
edifícios públicos, nomeadamente escolas e pavilhões gimnodesportivos, com coberturas em 
fibrocimento, pretendemos saber: -------------------------------------------------------------------------  
1. Se foi efetuada a inventariação de todos os edifícios públicos do concelho com telhas de 

fibrocimento ou outros produtos suscetíveis de conter amianto; ---------------------------------  
2. Se essas coberturas foram analisadas para se saber se têm amianto na sua composição e 

qual o seu estado de integridade/deterioração; -----------------------------------------------------  
3. Se existe um plano de ação hierarquizado e calendarizado com vista à remoção e 

substituição do material que contenha amianto; ----------------------------------------------------  
4. Se tem havido coordenação com a DGEST – Direção Geral dos Estabelecimentos 

Escolares sobre este assunto, de forma que a remoção das coberturas e sua substituição se 
faça rapidamente, preferencialmente no período das férias escolares de verão, antes da 
entrada do novo ano escolar. --------------------------------------------------------------------------  
 

4. Saneamento em Arada 

Consideramos absolutamente inaceitável que a obra do ramal de saneamento no troço da 
EN223, em Arada, esteja a demorar mais tempo que o desejável, com inconvenientes de toda 
a ordem para moradores e para quem ali diariamente tem de passar com as suas viaturas. 
Aquela estrada é a principal via de ligação entre Ovar e Santa Maria da Feira e é uma das 
vias do concelho com mais trânsito automóvel. Não se compreende também, nem aceita, que 
o desvio daquelas obras esteja a ser feito por ruas sem o mínimo de condições de circulação 
automóvel. Além disso, impõe-se que a AdRA, imediatamente após a conclusão daquela obra 
(troço a EN223) faça a pavimentação das ruas por onde está a ser desviado o trânsito que, 
embora já não estivessem em boas condições, ficaram agora totalmente degradadas e 
praticamente intransitáveis.  -------------------------------------------------------------------------------  
Lamentamos também que a AdRA, mais uma vez, não tenha colocado nesta obra, como lhe é 
imposto, sinalética suficiente por todo o percurso do desvio do trânsito a informar as ruas por 
onde o trânsito deve seguir.  -------------------------------------------------------------------------------  
Gostaríamos de ter conhecimento do que foi feito pela Câmara, ou o que pensa o executivo 
em permanência fazer, em relação ao estado das ruas por onde está a ser desviado o trânsito, 
ou seja, se vai exigir da AdRA a pavimentação daquelas ruas ou se a Câmara assumirá essa 
pavimentação. ------------------------------------------------------------------------------------------------  
Temos também conhecimento que a rede de saneamento não chegou a várias ruas de Arada e 
que a AdRA não terá intenção de incluir essas ruas na obra por causa da necessidade de 
instalação de estações elevatórias. Se isto é verdade trata-se duma discriminação negativa de 
várias centenas de munícipes, contra a qual nos manifestamos, deixando aqui expresso o 
nosso protesto. A AdRA deve respeito a todos os munícipes do concelho e não pode 
desprezar, por questões economicistas, alguns dos nossos munícipes, por poucos que sejam, 
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porque assumiu o compromisso de levar o saneamento a todas as casas. Assim, pergunta-se o 
que está a ser feito pelo executivo em permanência junto da AdRA para que o ramal de 
saneamento passe por todas as ruas de Arada e para quando está prevista a conclusão integral 
dessa obra.” ---------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal considerou pertinente a questão do amianto, sendo 
que o levantamento dos edifícios que têm elementos de amianto está feito, prevendo-se que 
até ao final do mandato todos esses elementos deverão estar removidos, no âmbito do plano 
de beneficiação das escolas. Relativamente às escolas secundárias e nas Escolas Básicas do 
2,3 ciclo, expressou a disponibilidade da Câmara Municipal para colaborar com a DGESTE, 
a exemplo do que aconteceu com a intervenção na Escola António Dias Simões, havendo 
necessidade urgente de intervenção na Escola EB 2,3 de Maceda e na Escola Secundária de 
Esmoriz. -------------------------------------------------------------------------------------------------------  
No que se refere ao saneamento em Arada, confirmou o grande constrangimento existente na 
EN 223, estando a empreitada na sua fase final, estando prevista, em colaboração com a 
ADRA, uma intervenção de pavimentação nos arruamentos considerados prioritários, 
designadamente na EN 223, para além de outros 7 arruamentos igualmente prioritários. Está 
ainda a ser equacionada a pavimentação de outros arruamentos, assumindo a Câmara 
Municipal a sua responsabilidade. ------------------------------------------------------------------------  
Deu ainda conhecimento de negociações com a ADRA de forma a ampliar as ligações 
inicialmente previstas, de forma a tornar a rede o mais abrangente possível. ----------------------  
A senhora Vereadora Ana Cunha esclareceu que a utilização do Polo de Capacitação e 
Inovação Social, está condicionado, pelo facto do equipamento ter sido financiado, no âmbito 
de uma candidatura, aos fins definidos na referida candidatura, sendo que o pedido 
formulado pelo projeto “ALL OVAR” previa a utilização de todo o espaço do polo de 
capacitação, com uma vertente comercial. ---------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte considerou que a iniciativa privada deve ser fomentada e 
apoiada, numa atitude proactiva, que pode passar pela cedência de espaços municipais, para 
iniciativas privadas, ligadas ao empreendedorismo, à promoção do concelho, das suas 
empresas e instituições. -------------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que, provavelmente os contactos que 
aconteceram não foram claros quanto ao objetivo, sendo que não há, nem nunca houve, 
regulamento genérico para a cedência de espaços municipais, para além do facto da cedência 
do espaço em causa estar muito condicionada pelas condições de financiamento para a 
construção do equipamento. -------------------------------------------------------------------------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que o pedido de cedência foi analisado 
ponderadamente, tendo sido assumida a decisão de não cedência.-----------------------------------  
O senhor Vereador Vitor Amaral referiu concordar com a não cedência dos espaços públicos 
municipais para fins meramente comerciais. No entanto, considerou que a iniciativa em 
causa é uma iniciativa muito mais abrangente e que merecia ser apoiada, porque tem 
características e fins importantes para o município de Ovar. -----------------------------------------  
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que a postura da Câmara Municipal tem 
sido no sentido de apoiar este tipo de iniciativas, de promoção da identidade do município. 
No entanto, não podemos pôr em causa financiamentos comunitários, e dado que o edifício 
foi financiado com base numa candidatura em que o objetivo são fins de inovação social, a 
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cedência do equipamento para outros fins pode implicar a devolução do financiamento 
recebido. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
Há ainda. questões ligadas à transparência e à concorrência que devem ser salvaguardas e 
acauteladas pelas entidades públicas, sem prejuízo de uma melhor avaliação da iniciativa, e a 
eventual concessão de apoios, com salvaguarda de todos os condicionalismos e questões de 
principio. ------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 
 

DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO, JURÍDICO E 

FINANCEIRO ---------------------------------------------------------------------------  
 
APROVAÇÃO DAS ATAS DAS REUNIÕES DA CÂMARA MUNICIPAL 
REALIZADAS NOS DIAS 05 E 12 DE ABRIL DE 2018. ----------------------------------------  
 

Deliberação nº 235/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar as atas. ------------------------------------------------  

 
INFORMAÇÃO RELATIVA À INTERVENÇÃO DO SENHOR VEREADOR VITOR 
AMARAL, NA REUNIÃO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 08.03.2018. --------------------  
 

Deliberação nº 236/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 
ESTRATÉGIA MUNICIPAL PARA O TURISMO 2018-2021 - PARA 
CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
O senhor Presidente da Câmara Municipal salientou que este é um documento que não está 
fechado, é um ponto de partida, que está aberto a contributos, nomeadamente dos senhores 
vereadores, no sentido de o tornar mais abrangente, mais completo, e que defina uma 
estratégia para o futuro neste sector de vital importância para o Município. -----------------------  
O senhor Vereador Artur Duarte referiu ser positivo que o documento esteja aberto a novo 
contributos, considerando que, apesar de já abordar conceitos e aspetos importantes, há 
aspetos que necessitam de melhoria. ---------------------------------------------------------------------  
Considerou, ainda, ser uma iniciativa de louvar, proactiva, que aborda questões sobre as 
quais é importante que seja feita uma reflexão, com a participação de diferentes entidades e 
da iniciativa privada, tornando este documento em algo muito mais substancial. -----------------  
O senhor Vereador Domingos Silva salientou que o executivo em permanência tem sido 
acusado de não ter uma estratégia para o turismo, o que não é verdade, e está bem patente 
neste documento. --------------------------------------------------------------------------------------------  
Considerou, ainda, que este é um documento aberto a outros contributos, de pessoas ou 
entidades, de forma a torna-lo mais abrangente. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 237/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  
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PROPOSTA DE CEDÊNCIA DE INSTALAÇÕES À COMISSÃO DE 
MELHORAMENTOS DE ESMORIZ. ----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 238/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos do despacho do 

Senhor Vice-Presidente da Câmara Municipal, datado de 16.04.2018. --------------------  

 
PROPOSTA DE APOIO À REALIZAÇÃO DE ATIVIDADES NO ÂMBITO DO 44º 
ANIVERSÁRIO DO 25 DE ABRIL - COMISSÃO PROMOTORA DAS 
COMEMORAÇÕES DO 25 DE ABRIL EM OVAR. ----------------------------------------------  
 

Deliberação nº 239/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
LOTEAMENTO MUNICIPAL DO BARREIRO - LOTE Nº 11- NÃO EXERCÍCIO 
DO DIREITO DE REVERSÃO. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 240/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar o não exercício do direito de reversão, nos 

termos e fundamentos da informação nº 102/DP/SJ/2018, de 10.04.2018. ----------------  

 
PROPOSTA DE REALIZAÇÃO DE HASTA PÚBLICA PARA ATRIBUIÇÃO DO 
DIREITO DE OCUPAÇÃO DE QUIOSQUES NA PRAIA DE ESMORIZ. -----------------  
 

Deliberação nº 241/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO, REQUERIDO PELA UNIÃO DE FREGUESIAS DE OVAR. SÃO 
JOÃO, ARADA E S. VICENTE DE PEREIRA JUSÃ - PARA APROVAÇÃO. ------------  
 

Deliberação nº 242/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a isenção de taxas. ----------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO, REQUERIDO PELA FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE S. 
JOÃO DE OVAR - PARA APROVAÇÃO. ----------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 243/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a isenção de taxas. ----------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELA FÁBRICA DA IGREJA PAROQUIAL DE S. JOÃO DE 
OVAR - PARA APROVAÇÃO. ------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 244/2018: ---------------------------------------------------------------------------  
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Deliberado, por unanimidade, aprovar a isenção de taxas. ----------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA DE RECINTO 
IMPROVISADO, REQUERIDO PELO CLUBE DE CAMPISMO DE S. JOÃO DA 
MADEIRA - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE 
DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE 10.04.2018. -----------------------------------------  
 

Deliberação nº 245/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, de 10.04.2018. --------------------------------------------------------------------------  

 
PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS RELATIVAS A LICENÇA ESPECIAL DE 
RUÍDO, REQUERIDO PELO CLUBE DE CAMPISMO DE S. JOÃO DA MADEIRA - 
RATIFICAÇÃO DO DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 
MUNICIPAL, DATADO DE 10.04.2018. -------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 246/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, de 10.04.2018. --------------------------------------------------------------------------  

 
PROCESSOS DE CONTRAORDENAÇÃO INSTAURADOS NO PERÍODO DE 
01.04.2018 A 16.04.2018 - PARA CONHECIMENTO. --------------------------------------------  
 

Deliberação nº 247/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO FINANCEIRA -------------------------------------------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA DESPESA DE 29.03.2018 A 12.04.2018. ---------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 248/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA RESPEITANTE AO DIA 12 DE ABRIL DE 
2018 - PARA CONHECIMENTO. ---------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 249/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento. ------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E SAÚDE -------------  
 
PROPOSTA DE FORMALIZAÇÃO DE ACORDO DE REGULARIZAÇÃO DE 
DÍVIDA DE RENDAS POR INCUMPRIMENTO DO PAGAMENTO DO VALOR DA 
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RENDA EM VIGOR, NO PERÍODO COMPREENDIDO ENTRE NOVEMBRO DE 
2015 E ABRIL DE 2018, DO ARRENDATÁRIO ANTÓNIO DA COSTA GOMES. ------  
 

Deliberação nº 250/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, e o respetivo acordo de 

regularização de dívida, nos termos e com os fundamentos constantes da Informação 

nº 116, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, datada de 16.04.2018. ----------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A ROSA SOARES DOS SANTOS, PARA 
DESPESAS DE INFRAESTRUTURAS. --------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 251/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 117, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 16.04.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A TELMO ANDRÉ DA SILVA LARANJEIRA, 
PARA DESPESAS DE ARRENDAMENTO. --------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 252/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 113, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 13.04.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 
PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE APOIO PECUNIÁRIO AO ABRIGO DO FUNDO 
DE EMERGÊNCIA SOCIAL (FES), A JOSÉ CARLOS GOMES PINTO, PARA 
DESPESAS DE ARRENDAMENTO. -----------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 253/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 115, da Divisão de Desenvolvimento Social e Saúde, 

datada de 16.04.2018. -------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE CULTURA, DESPORTO E JUVENTUDE ---------------  
 
UTILIZAÇÃO DO CENTRO DE ARTE DE OVAR PELA ACVNA - ASSOCIAÇÃO 
COMPANHIA VAREIRA - NÚCLEO DE ARTES PARA A REALIZAÇÃO DO 
ESPETÁCULO DE DANÇA EMOÇÕES - SEGUNDA DATA. ---------------------------------  
 

Deliberação nº 254/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a proposta. --------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE AMBIENTE ----------------------------------------------------------  
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RECLAMAÇÃO DA FATURA DE RESÍDUOS URBANOS EFETUADA POR 
ÁLVARO JOSÉ MARQUES VASCONCELOS. ---------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 255/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, deferir o pedido, nos termos e com os fundamentos 

constantes da Informação nº 020/PR/2018, da Divisão de Ambiente, datada de 

02.04.2018. --------------------------------------------------------------------------------------------  

 

DIVISÃO DE PROJETOS E OBRAS MUNICIPAIS ---------------------  
 
ARRANJOS URBANÍSTICOS A SUL DO FURADOURO - OVAR - MANUTENÇÃO 
DOS ESPAÇOS VERDES - APROVAÇÃO DE TRABALHOS A MENOS. -----------------  
 

Deliberação nº 256/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar os trabalhos a menos, nos termos e com os 

fundamentos constantes da Informação nº 021/18-JR, da Divisão de Projetos e 

Obras Municipais, datada de 22.03.2018. -------------------------------------------------------  

 
CONSTRUÇÃO DA ALAMEDA PADRE MANUEL DIAS DA SILVA E ARRANJOS 
URBANÍSTICOS ENVOLVENTES - CORTEGAÇA - SUSPENSÃO PARCIAL DOS 
TRABALHOS E REINÍCIO DOS TRABALHOS Nº1. -------------------------------------------  
 

Deliberação nº 257/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, aprovar a suspensão parcial dos trabalhos e reinício 

dos trabalhos, nos termos e com os fundamentos constantes da Informação nº 

023/18-JR, da Divisão de Projetos e Obras Municipais, datada de 26.03.2018. ----------  

 

DIVISÃO DE URBANISMO E PLANEAMENTO--------------------------  
 
INFORMAÇÃO RELATIVA À DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NO ÂMBITO 
DA GESTÃO URBANÍSTICA. -------------------------------------------------------------------------  
 

Deliberação nº 258/2018: ---------------------------------------------------------------------------  

Deliberado, por unanimidade, tomar conhecimento e aprovar. -----------------------------  

 
DELIBERAÇÕES: ---------------------------------------------------------------------------------------  
 
As deliberações foram aprovadas em minuta no final da reunião, nos termos do nº 3 do artº 
57º da Lei nº 75/2013, de 12 de Setembro. -------------------------------------------------------------   
 
ENCERRAMENTO: -------------------------------------------------------------------------------------  
 

E como nada mais havia a tratar pelo Presidente foi encerrada a reunião, pelas 11:05 horas, 
da qual para constar se lavrou a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada, 
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obrigatoriamente, pelo Presidente, pelos demais membros do órgão executivo que o 
pretendam fazer, e por mim, Susana Cristina Teixeira Pinto, Diretora do Departamento 
Administrativo, Jurídico e Financeiro. ------------------------------------------------------------------  
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